
  
 
 
 
 
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 1 

ADOLESCENTE DO RIO DE JANEIRO REALIZADA EM 21 DE NOVEMBRO DE 2022. 2 
Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e trinta e seis 3 
minutos, na Universidade Gama e Souza, situada à Rua Campo Grande, N. 1.508 - Campo Grande 4 
(Prédio do Antigo Colégio Antônio de Pádua) e pela plataforma zoom, reuniram-se representantes do 5 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – CMDCA-Rio, com a presença dos 6 
conselheiros, titulares e suplentes, e demais participantes, para tratar dos seguintes assuntos: 1-7 
Aprovação da ata da Assembleia Ordinária de 17/10/2022; 2-Apresentação sobre autismo; 3- 8 
Alteração da Deliberação 1.482/2022 – Plano de Aplicação; 4-Deliberação – Regimento Interno da XII 9 
Conferência Municipal; 5- Deliberação de Registros; 6-Informes das Comissões e GTs; 7-Informes 10 
Gerais. O presidente Carlos Laudelino deu início à assembleia, agradecendo a participação dos presentes 11 
e fazendo referência ao Dia da Consciência Negra. 1-Aprovação da ata da Assembleia Ordinária de 12 
17/10/2022: após a leitura, a ata foi aprovada por unanimidade. 2-Apresentação sobre autismo: o 13 
presidente Carlos Laudelino justificou a retirada desse item de pauta, pois a pessoa responsável em 14 
abordar o tema estava com Covid, infelizmente, um aumento no número de casos. 3- Alteração da 15 
Deliberação 1.482/2022 – Plano de Aplicação: após explicações sobre as alterações, a deliberação foi 16 
aprovada por unanimidade. 4-Deliberação – Regimento Interno da XII Conferência Municipal: A 17 
conselheira Patrícia Coda fez a leitura da referida deliberação, com a sugestão de alteração na data de 18 
realização da Conferência, pois conforme explicado pela vice-presidente Érica Arruda, nos dias trinta de 19 
novembro e primeiro de dezembro estava prevista a realização da Prova Rio para alunos da rede 20 
municipal. Após explanações e considerações, o regimento interno da Conferência foi aprovado com 21 
alteração da data de realização da mesma, passando para os dias vinte e vinte e um de dezembro. 5- 22 
Deliberação de Registros: após a leitura, a ata foi aprovada pela maioria dos conselheiros presentes. 6-23 
Informes das Comissões e GTs: a) Comissão de Comunicação: finalização do informativo do mês, 24 
edição do Estatuto da Criança e do Adolescente; Criação de um mascote com enquete do nome via 25 
aplicativo na Conferência; vídeos informativos e rede social para arrecadação de recursos para o Fundo; 26 
b) Comissão de Garantia de Direitos: análise de processos de solicitação de registros e renovações; 27 
análise preliminar das alterações da Lei do CMDCA; c) Comissão de Orçamento: Chamamento Público – 28 
termos em fase de assinatura; dificuldades com a participação governamental; d) Comissão de Políticas 29 
Públicas: construção de um plano de ação até dezembro de 2023; levantamento dos planos aprovados 30 
em deliberações antigas – proposta de apresentar na próxima assembleia; e) GT 1ª Infância: 31 
apresentação da primeira área temática na próxima reunião na sede do Unicef; participação na COVIP; 32 
participação no evento regional em Três Rios; f) GT Apadrinhamento: reunião com a participação do 33 
Instituto Fazendo a Nossa História; g) GT Rua: reuniões em andamento e previsão de entrega da revisão 34 
da política no primeiro semestre de 2023; construção do fluxo de atendimento e algumas secretarias não 35 
deram retorno; h) GT Conferência: preparativos para a Conferência; divulgação do link para inscrições no 36 
site do CMDCA; i) GT Comissão Eleitoral CT: reuniões mensais; estudos da territorialidade; análise do 37 
último edital; desafios com o Processo.Rio; urnas; reunião com CGDIS; reunião com o conselho consultivo 38 
em fase de agendamento; j) GT Diagnóstico Criança e Adolescente: agendamento com entidades para 39 
visitas pela Empresa Qualitest. 7-Informes Gerais: corrida pelas crianças no Aterro do Flamengo dia vinte 40 
e seis de novembro. O presidente Carlos Laudelino agradeceu a parceria com a Universidade que cedeu o 41 
espaço para a realização da assembleia e a conselheira Patrícia Coda parabenizou a iniciativa em realizar 42 
a assembleia descentralizada. Não havendo mais assunto a ser tratado, a reunião foi encerrada às 16h25 43 
e a ata segue assinada pelo Presidente e pelas Primeira e Segunda Secretárias, em 21 de novembro de 44 
2022. 45 

______________________________ 46 
Carlos Roberto Laudelino 47 

Presidente 48 
______________________________ 49 

Patrícia Coda Muniz Barbieri 50 
Primeira Secretária 51 

  52 
______________________________ 53 

Cláudia Valéria Alves Afonso 54 
Segunda Secretária 55 


